
fºi; Câmara Municipalde Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO DESPACHO ”:,
Nº

010054 %Á
REQUER ESTUDO A nunssnp REFERENTE A
POSSÍVEL IMPLANTAÇÃO DE PONTO DE ONIBUS
NA nv. GENERAL EucuDEs EIGuEIREDo,
CONFORME ESPEEIEIEA. :Rm Imeemm

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos a consrdevação da Casa e segmre:

CONSIDERANDO a solicIlaçãc de moradores do

bairro Adelmo Srmium, que recurrem a este vereador, na Intervenção junto aos órgãos

púbiIccs, para que seia him um estudo técnico sºbre a possibilidade de Implantação de

um pomu de ônibus na Av General Euclides Figueiredo altura número 1168

segunno moradores, próximo ao IocaI há um

supermercado com um numero grande de themes que se utihzam do smema de Iranspone
público, (: porno de ômbus ajudará mmto & populaçãu que usa os serwços do reieriue

coméruu.

REQUEREMOS na forma regImemaI, depurs de

ouwdo o egrégia plenárío, que seja enrammhado o presente ao ExeeIenIIssimo Senhor

Prefeito, Duarte Nogueua, para que determme promdéncias Imedratas para o acrme

soIic-(ado e/ eu apresente squção para a em

queIrão Preto, 17 de dezembro de Zuzu,

cª;
PRP-“R%“

ereauor


